## Pobladores sufren falta agua por robo de tubería

Ante el robo indiscriminado de cobre que ha sufrido la Comisión de Alcantarillado de Agua Potable en Cozumel en el cableado en las líneas de los 155 pozos, lo habitante de la isla, se han visto afectadas en el suministro del vital liquido, a la fecha esta para estatal ha sufrido seis atracos, las cuales ha denunciado ante el ministerio publico donde a la fecha no hay avances de las investigaciones.

## Noticias de Quintana Roo | Diario La Verdad

En rueda de prensa el Director General de la Paraestatal en Cozumel, Julio Dzay Aguilar, informó que seis atracos son los que ha sufrido la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado (CAPA), a las redes de cableado de los Ejes 1 y 5, los cuales distribuyen el vital liquido a los 155 pozos que están ubicados en las 24 colonias de la isla y redes del sector hotelero norte y sur.

Explicó que a lo largo del presente mes han sido 3mil 210 metros lineales de cableado de cobre que se han robado, lo que más de un millón de pesos en daños al patrimonio de los cozumeleños, sin embargo en el mercado negro solamente sería alrededor de 30mil pesos lo que obtendrían por su venta.

Ante esto se solicitara el apoyo a todas las autoridades y cuerpo colegiado, para que regule las chatarreras, ya que ha quedado al descubierto que son los principales compradores de cobre y sin averiguar la procedencia.

Dzay Aguilar, recordó que CAPA en el 2009 interpuso dos denuncias ante el Ministerio Público del Fuero Común y quedaron asentadas las averiguaciones previas 982 y 722 por el delito de robo, en el 2011, fueron la 1836, 1521 y 1755, mientras que en el presente año, en solo el mes de abril la demanda contra quien resulte responsable de los atraques quedo bajo el numero 469, por los seis robos.

Mencionó que han acudido al Ministerio Publico para saber sobre los avances de los atraques, sin embargo lo único que reciben como respuesta es que están investigando, pero no existe ningún detenido, por lo que las veces que se dan las reparaciones para garantizar un buen suministro de agua potable a la población, nuevamente vuelven a robar las líneas.

Finalmente dijo que son 11 veces que han resultado afectados, que no sabe si podrán resistir otra afectación, pues los recursos erogados en este sentido han sido importantes, y fuera de lo programado en los gastos anuales.